

Ramaderos se ubicaron frente al Jumbo Norte

Tras desocupar La Chimba levantaron stands en tiempo récord y hoy inauguran.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmuoze@estrellanorte.cl

Al parecer la polémica por la ubicación de dos agrupaciones de ramaderos de Antofagasta que en primera instancia se emplazarían en el sector costero de La Chimba, estaría llegando a su fin.

Esto porque las asociaciones Unificada de Ramaderos de Antofagasta y Ramaderos y Comerciantes del Norte estarán en un terreno privado frente a Jumbo Norte Punto de Encuentro, el cual es conocido por albergar cada año ferias navideñas.

Esto luego que la Corte de Apelaciones de Antofagasta acogiera el recurso de protección presentado por la Fundación Kennedy respecto a la falta de un Estudio de Impacto Ambiental debido a que la ubicación original de los fonderos se encontraba a 200 metros del Humedal La Chimba, santuario de la naturaleza protegido.

Por ello es que el viernes los ramaderos iniciaron el retiro de sus stands y durante el fin de semana, en tiempo récord, lograron reubicarse en este nuevo espacio de Avenida Pedro Aguirre Cerda, con lo cual tienen programada la inauguración para esta noche y así atender al público hasta el domingo.



CRISTOFER DEVA / AGENCIA UNO

EL VIERNES LOS RAMADEROS DE LA CHIMBA DEBIERON DESMANTELAR SUS STANDS.

Así lo comentó a La Estrella, Erika Yáñez, representante de los fonderos, quien señaló que “lo que armamos en 25 días, ahora lo hemos armado en sólo tres días. Así que te puedes imaginar cómo hemos estado trabajando 24/7”.

“Igual el daño ha sido grande (respecto a la polémica por la ubicación anterior), pero la verdad es que hay una necesidad de trabajo y en base a eso no se puede hacer nada más que trabajar”, dijo Yáñez.

Además, agregó que “aquí hay mucha plata en juego y no sólo de los pue-

tos más grandes, ya que hasta el puesto más pequeño que vende confites... Hay gente que tiene su esperanza de pagar los estudios de sus hijos en esta pega y muchas cosas. El daño ya fue y por eso estamos en marcha al 200% para que mañana (hoy) sea la inauguración”.

Yáñez también quiso agradecer al municipio porque “se ha puesto la camiseta por nosotros, al gobernador (Ricardo Díaz) que ha sido un siete y la delegada presidencial (Karen Behrens)”.

Finalmente, llamó a la

tranquilidad de los vecinos del sector, afirmando que “vamos a hacer lo que esté más a nuestro alcance para que no haya problemas. Va a haber guardias de seguridad, Carabineros también nos va a resguardar y haremos todo lo posible”.

En tanto, el fin de semana fueron inauguradas Las Ramadas en el sector Exponor, a cargo de las asociaciones Cumplir Sueños Trazados y Ramaderos, Fonderos y Emprendedores de la Perla del Norte, las que recibieron de manera exitosa al público antofagastino. 🍷